



Voici déjà plus d'une semaine que nous avons clôturé notre colloque sur le travail forcé des républicains espagnols.

En attendant un compte rendu plus étoffé de ces journées remplies de rencontres, d'échanges et de savoir, voici un aperçu de ce que les médias ont relayé.

Et n'oublions pas que l'exposition Rotspanier est toujours visible à l'abri Sadi Carnot, du mardi au dimanche, de 14 h à 18 h.

L'ensemble des conférences du colloque sont en ligne sur le canal Youtube [Rotspanier_EU](#) ou sur la chaîne de l'UBO, [ici](#).

Aujourd'hui 28 mars 2022 dans Le Télégramme de Brest.



Article de Alfons Cervera dans le journal El Mercantil Valenciano du dimanche 27 mars 2022 :

[La harina del recuerdo](#)

[Article sur le site de France 3 publié le 21 mars](#)

[Article sur Le Télégramme du 23 mars 2022](#)

[Émission sur Tébéo du 23 mars 2022 consacrée aux réfugiés avec la participation de Jean Sala-Pala](#)

Reportage de FR3 Iroise:

Merci à tous ceux qui nous ont accompagnés !